

コスメネクスト

富山県初の @cosme storeをオープン



コスメネクストは9月21日、富山駅前商業施設マリエとやまで運営していた「K cosine Beauty」をリニューアルし、1.7倍に増床して「@cosme store マリエとやま店」としてオープンした。

今回のリニューアルで新たに導入するブランドは、流通チャネルを横断した幅広い商品を揃え、ブランド数はこれまでの約2倍の41ブランド、アイテム数は約1.7倍の6000点を取り扱う。

新たに導入するブランドのうち「ポール&ジョー」は富山県初の展開となる。また売場においては、@cosme store ならではのランキンングコーナーや、ウォータースペースを通して、これまで以上に気軽に来店し、様々な商品を自由に試して「運命コスメ」と出会える環境を作っている。

2017年4月に、同様のコンセプトで増床・リニューアルオープンした「@cosme store チャコット」

ore アビタタウン 金沢ベイ店では、客数が前年比18.6%増、売上が前年比83%増と好調に推移している。マリエとやま店においてもこれまで以上に多くの利用客に支持される店舗を目指す。

店舗概要 / 所在地 富山県富山市桜町1-1-61 マリエとやま 1F▽営業時間 10時～20時▽休日 日・マリエとやまに準ずる▽売場面積 58坪▽取扱ブランド ポール&ジョー、クレ・ド・ポー ボーテ、アルビオン、カネボウ、コスメデコルテ、キャンメイク、ヴィセ、ヴィセアウェア、プリマヴィスタ、チャコット

私の H & B 日記

だんだんと肌寒さを感じる季節となってきた。1年の中でも、秋は特に毎朝の服装選びに悩む季節だろう。朝晩は冷えても、昼間は暑さを感じる時間帯もあり、出掛けてから服のチョイスに失敗したと感ずる日も多いことから、毎朝予想気温のチズノースリ

秋の服装の悩み

エックが必須だ。またこの時期は、多くの女性がオシャレをとるか、寒さ対策をとるかという二つに悩む時期でもある。アパレルショップには秋物の衣服がずらりと並んでいるが、寒くなる季節にも関わらず、オシャレは我慢という言葉もあるが、オシャレよりも寒さ対策を優先してしまう。流行しているノースリ

「オシャレは我慢」という言葉もあるが、オシャレよりも寒さ対策を優先してしまう。流行しているノースリ

み切れない。しかし、季節に合わせてオシャレを楽しむ女性ほど魅力的で、あり、私もいつかそんな女性になりたいと憧れを抱いている。ただ、オシャレを優

先して風邪をひいてしまったり、元も子もなれない。ただ寒さを我慢するのではなく、寒さに負けない身体づくりをすることが大切だ。まず、運動をして筋肉をつけることで代謝

体が温める効果が期待できる。また、古来より伝わる中国の医学書をもとにした理論で作る食事である「薬膳」にも、冷え対策に効果的な料理がある。近年女性に人気の「薬膳火鍋」も、スープに漢方や香辛料が多く入っており、身体を芯から温めるといわれている。身体の健康を第一に考えつつも、着たい服を着て、自分らしいファッションを楽しむ活き活きとした女性を目指していきたい。(渡)

ポーラ

9月21日より対面販売が可能な百貨店11店舗で展開スタート

ポーラは、2017年1月に発売したシワを改善する薬用化粧品「リンクルショットメディカルセラム」(以下、リンクルショット)のタイでの販売を、9月21日より開始した。今後も海外での展開を順次拡大し、海外事業の成長加速とポーランドそのものの価値向上を目指す。

「リンクルショット」ため、開発段階から長期の安全性調査を実施してきた。現在も、製造販売後調査を継続しているが、1年経過した時点でも重篤なトラブルが増加していた。

配合されているシワ改善有効成分「ニールワン」は、日本はもとより世界でも初めて開発・配合に成功した成分である。



花王 5年連続で世界的なSRI指標の構成銘柄に

花王(澤田道隆社長) 企業が選定される。

はこのほど、世界的な社会的責任投資(SRI)指標である「Dow Jones Sustainability Asia Pacific Index(DJSI World)」(DJSI World)に5年連続で選定された。

DJSIは、米国S&Pダウ・ジョーンズ社とスイスのロベコSAM社が開発した株式指標で、環境、社会、ガバナンス(ESG)といった重要な因子から企業活動を分析し、持続可能性(サステナビリティ)に優れた

花王は、ガバナンスを含む経済面では、品質保証、企業倫理などの取り組み、環境面では、環境報告やプロダクトステewardshipなどの取り組み、社会面では、社会的報告などの取り組みが高い評価を得た。

今年7月に新設されたESG部門のDave Muenz(ドイツ人)統括は、「事業の持続的な成長と社会の持続性のため、ESG活動にこれまで以上に積極的に取り組んでいく」と語っている。